

# POLRI

## Polsek Lakbok Amankan Kebaktian Minggu di Desa Sidaharja, Wujudkan Rasa Aman dan Toleransi Beragama

Ciamis - [CIAMIS.POLRI.NET](http://CIAMIS.POLRI.NET)

Feb 22, 2026 - 12:57



Ciamis – Dalam rangka menjamin keamanan dan kelancaran kegiatan ibadah umat Kristiani, jajaran Polsek Lakbok Polres Ciamis melaksanakan pengamanan kebaktian rutin hari Minggu di Gereja Pantekosta Dusun Sindanghaji RT 31 RW

05 Desa Sidaharja Kecamatan Laktok Kabupaten Ciamis pada Minggu (22/02/2026).

Kegiatan pengamanan dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Ibadah rutin tersebut mengangkat tema Hidup Perlu Pembaharuan dan dipimpin oleh Saudara Jonathan dengan jumlah jemaat yang hadir sebanyak empat orang. Meski jumlah jemaat relatif sedikit, pengamanan tetap dilaksanakan secara maksimal sebagai bentuk komitmen Polri dalam memberikan perlindungan kepada seluruh masyarakat tanpa terkecuali.

Pengamanan dilaksanakan oleh personel Polsek Laktok yakni Aipda Nono dan Bripda Agung. Kehadiran anggota kepolisian di lokasi gereja bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan, termasuk ancaman terorisme maupun ancaman lainnya di sekitar tempat ibadah. Langkah preventif tersebut menjadi bagian dari upaya menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Laktok IPTU Tri Widiyanto menyampaikan bahwa pengamanan kegiatan ibadah merupakan bentuk nyata pelayanan Polri dalam menjamin kebebasan beragama serta menciptakan rasa aman bagi seluruh warga. Kepolisian berkomitmen untuk terus hadir dalam setiap kegiatan masyarakat, khususnya kegiatan keagamaan yang memerlukan pengamanan guna mencegah potensi gangguan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, tertib dan kondusif. Kehadiran personel Polsek Laktok di tengah jemaat memberikan rasa tenang sehingga ibadah dapat berjalan dengan khidmat.

Masyarakat Desa Sidaharja menyambut baik pengamanan yang dilakukan jajaran kepolisian. Warga menilai kehadiran Polri di setiap kegiatan ibadah menjadi bukti perhatian dan tanggung jawab aparat dalam menjaga keamanan serta mempererat hubungan harmonis antarumat beragama di Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar